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Wie ein Spaziergang durch einen geheimnisvollen Wald – daran erinnert die Fuggerhaus 

Kollektion „Secret Garden“ mit ihren hochwertigen Stoffen, die für anspruchsvolles Wohnen 

stehen. Kunstvolle Blüten und Blätter ranken über feine Stoffqualitäten und tauchen diese in ein 

softes Farbenspiel ein. Licht funkelt hier und da durch die leichten Ausbrenner und lässt die 

Muster dezent in den ersten Lichtstrahlen des Tages schimmern. Die aus der Natur inspirierten 

Designs bestechen mit ihrer weichen Haptik und eleganter Optik zu attraktiven Fenster-

dekorationen. Diese aufeinander abgestimmten Stoffe aus aktuellen und trendigen Motiven 

machen „Secret Garden“ zum Trendsetter im Interior Design und Wohnraumgestaltung.

Like a stroll in a mystery forest, that is the Fuggerhaus collection „Secret Garden“ with its elabora-

te fabrics for a superior furnishing style. Highly elaborate blossoms and leaves are scattered 

accross very  fine and distinct qualities of fabric immersing into a very smooth play of colours.  

Ein Ort an dem Idylle auf Texturen trifft

Secret Garden – an idyllic place entangled in textures 

Light twinkles  here and there through the light burnouts,  bringing to shi-

ne the designs in the early hours of the morning. The designs inspired by 

nature are very catching in look and touch and are creating the most appea-

ling window decorations. This coordinated line of fabrics featured in „Secret 

Garden“ with upto date designs and trends  is claiming its position in Interi-

or Design and house furnishing.
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Designs Vivien & Vivida



Design June



Design Whisper



Design Juliette



Design Feria



Design Nathan



DesignS Wildflower & Linea



Design Network



Design Karaca



Design Glow



Design June



Design Kartal
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